

# **KREATIVITAS GURU MENGAJAR DALAM MENINGKATKAN MINAT BELAJAR SISWA MTS SABILUTTAUFIQ KABUPATEN INDRA GIRI HILIR**

**Oleh :**

**Masrur**

**NPM. 122410049**

## **ABSTRAK**

Skripsi ini berkenaan dengan pengaruh kreativitas guru mengajar terhadap minat belajar siswa pada MTs syabiluttaufiq kec. keritang Indra giri Hilir Tembilahan. kreativitas guru dalam meningkatkan minat belajar siswa sangat penting. Guru sebagai pemberi inspirasi dengan ciri ciri memiliki semangat yang tinggi dalam menuntut ilmu agar menarik siswanya dalam mengikuti jejak dalam belajar dan siswa lebih mudah dalam menguasai materi atau pemahaman ketika belajar. permasalahan siswa susah untuk memahami suatu materi karna terdapat kesalahan dalam proses mengajar misalnya: guru ketika mengajar terlalu kaku tanpa ada sifat harmonis, deskriminatif dan kurang memberikan penjelasan atau Tanya jawab. Rumusan masalah yang ada dalam penelitian ini bagaimana kreativitas guru dalam meningkatkan minat belajar siswa pada mts syabiluttaufiq. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bentuk kreativitas guru mengajar pada Sekolah MTs syabiluttaufiq Kabupaten Indra Giri Hilir. Untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi minat belajar siswa di MTs syabiluttaufiq Kabupaten Indra Giri Hilir. Untuk mengetahui pentingnya kreativitas guru dalam meningkatkan minat belajar siswa di Sekolah MTs syabiluttaufiq. Penelitian ini adalah penelitian deskriptif yang bertujuan untuk mengetahui : bentuk kreativitas guru, faktor-faktor yang mempengaruhi minat belajar siswa MTs syabiluttaufiq, serta pengaruh kreativitas guru mengajar pada sekolah MTs syabiluttaufiq. Adapun pengambilan sampelnya dengan menggunakan metode sensus yaitu dengan mengambil keseluruhan dari pada populasi yang ada di sekolah MTs syabiluttaufiq desa Nusantara jaya, Kec. keritang Kabupaten Indra Giri Hilir dengan jumlah keseluruhan 44 siswa. Hasil penelitian menunjukkan bahwa bentuk kreativitas guru mengajar di sekolah MTs syabiluttaufiq yaitu menyiapkan perangkat pembelajaran sebelum melaksanakan proses belajar mengajar dan menggunakan metode mengajar yang bervariasi, namun ada beberapa kekurangan yaitu, dalam mengajar perlakuan guru terhadap siswa tidak sama, masih terdapat deskriminasi.